
C'est bête à dire mais ce

qui me rend heureux, c'est

d'être heureux ! Je suis

heureux en ce moment

parce que je me dis que

tout va bien, je ne me

pose plus de barrières et

j'élude les problèmes. Ce

qui m'a rendu heureux,

c'est une femme...

Pierre 34 ans Beynost
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